

EXPRESSION LIBRE

En application de l'article L.2121-27-1 du Code Général des Collectivités Territoriales, cette page est destinée à la libre expression politique des élus municipaux. La rédaction décline toute responsabilité sur la teneur des propos tenus.

Groupe « Vivons Notre Ville »

Référendum pour ou contre le BIP

Nous allons lancer lors du café citoyen « spécial bilan d'étape » un référendum POUR ou CONTRE le BIP, qui se poursuivra jusqu'au 19 juillet 2024, aux heures d'ouverture, dans le hall de la Mairie annexe.

Que vous soyez Deuillois ou non Deuillois, une urne et des bulletins seront à votre disposition pour voter.

Vous le savez, la position de notre équipe municipale est extrêmement claire : nous sommes catégoriquement pour l'abandon de ce projet.

Cette infrastructure routière imaginée en 1937 consistait n'a plus aucun sens aujourd'hui !

Pour rappel, celui-ci s'étend d'Est en Ouest de la route départementale 301 à Sarcelles en passant par la côte de Groslay, Deuil-La Barre, Montmorency jusqu'au rond-point du Champ de course.

En effet, **si ce projet venait à voir le jour** sur l'emplacement réservé de l'avenue du Paris, **nous devrions subir de graves conséquences irréversibles sur l'équilibre écologique, notamment en matière de pollution atmosphérique et de gaz à effet de serre.**

Mais aussi en matière de pollution sonore et de dégradation de notre cadre de vie !

Soyons plus forts tous ensemble.

Pour conforter nos démarches et les actions que nous menons légitimement avec les associations environnementales mobilisées, **nous avons besoin de votre appui.**

Soyons plus forts pour imposer une vision concertée en faveur des liaisons douces : une démarche de coulée verte entre les berges d'Épinay-sur-Seine et la forêt de Montmorency sont d'ores et déjà en cours de réalisation.

Associée à la mise en œuvre d'infrastructures de santé par l'activité physique, cette liaison douce pourrait concourir à maintenir en bonne santé toutes les générations.

Abandonner ce projet, c'est aussi favoriser le développement d'une réserve écologique urbaine, l'occasion de préserver la biodiversité et de lutter contre le réchauffement climatique par la plantation significative d'arbres et la réalisation d'îlots de fraîcheur.

Avec vous à nos côtés, nous nous engageons à mobiliser tous les moyens nécessaires pour nous opposer à ce projet !

Muriel Scolan, Maire de Deuil-La Barre

et l'équipe « Vivons Notre Ville »

[f @muriel.scolan](https://www.facebook.com/muriel.scolan)

Groupe d'opposition « Ensemble pour Deuil-La Barre »

Un moment crucial pour la démocratie

A l'heure où nous écrivons ces mots, les élections législatives des 30 juin et 7 juillet sont à venir, nous ne pouvons à ce jour en commenter leurs résultats. Notre groupe s'est toujours positionné résolument contre celles et ceux qui attisent les haines et fracturent notre République, notre engagement est sans faille et le restera. Nous remercions les agents municipaux qui permettent aux Deuillois de voter dans de bonnes conditions. Nous saluons la participation en hausse dans notre commune au scrutin européen du 9 juin dernier, un sursaut nécessaire après les faibles mobilisations aux différentes élections des années précédentes.

A la recherche d'un bilan

Le café citoyen spécial bilan d'étape se sera déroulé le 20 juin quand cette tribune sera publiée. A n'en pas douter, il aura permis un bel exposé présentant le document imprimé distribué dans chaque boîte aux lettres à la fin du mois de mai. Ce bilan fut long à venir, et pour cause, ces pages ne furent certainement pas faciles à remplir. La couverture nous a fait sourire amèrement, comme si la volonté fut de jeter de la poudre aux yeux des Deuillois. Pour nous, cette « liste à la Prévert » montre parfaitement ce que nous exprimons inlassablement en conseil municipal, une absence de projet et d'ambition globale pour notre ville. Où va-t-on ? Le cadre de vie des Deuillois s'est-il transformé depuis 10 ans ? Une nouvelle hausse importante des impôts locaux est programmée pour 2024, dans quel objectif précis ?

La majorité en mal d'idées pour la ville

Nos interrogations sont hélas confirmées par la découverte par hasard sur Internet d'un appel d'offre d'étude pour l'aménagement de la commune. Bien qu'aux commandes de la ville depuis 10 ans voire beaucoup plus pour certains élus, dont Mme le Maire depuis 1989, la municipalité a commandé en catimini une étude de 109 450€ HT pour avoir des idées... En réponse à notre question à ce sujet au conseil municipal du 27 mai, il nous a bien été confirmé qu'une étude «sur l'aménagement du territoire deuillois pour relier les différents quartiers et donner de la cohérence à notre commune» comportant également une étude de plan circulation avait été confiée à l'agence Asphalt. Il nous a été dit qu'à ce jour aucun document n'était communicable, et que les Deuillois seraient impliqués dans les réflexions. Une fois l'étude achevée, il sera trop tard... Ce recours à un cabinet de conseil aujourd'hui, pour une mission de cette nature se justifie-t-il ? Si tant d'idées sont à chercher, comment les choix précédents ont-ils été effectués ? Les Deuillois s'interrogent...

Vos 6 élus **EDLB** (Vincent Gayraud, Brigitte Goch Bauer, Thomas Guillo, Marie-Christine Haudry, Thierry Mérel, Vanessa Challal-Pereira) pour le groupe « Ensemble pour Deuil-La Barre », www.ensemblepourdeuillabarre.fr
ensemblepourdeuillabarre@gmail.com

Groupe « Libres à Deuil ! » Élus de l'opposition pour l'écoute et le respect des Deuillois.

Lorsque l'on compare le bilan d'étape de Mme Scolan et de son équipe avec leur programme présenté aux Deuillois en 2020, plusieurs incohérences apparaissent.

Prenons par exemple, la promesse de créer un « Conseil des Sages » qui dans le cadre de la démocratie participative n'a pas été tenue. Ce Conseil existait déjà lors des mandats précédents sous le nom de « Conseils Consultatifs », mais la majorité l'a supprimé lors de son premier mandat. De même, l'organisation de votations citoyennes par internet reste une promesse non réalisée.

Autre exemple, la rénovation du quartier des Mortefontaines qui se traduit par un étouffement de ce dernier avec la construction de plus de 300 logements collectifs, dont 200 sont prévus sur l'îlot Poste/Commissariat. Ou bien encore, le projet de création d'une école dans le nord de la commune qui s'est transformé en projet d'école maternelle située dans le sud, au niveau de l'îlot Charcot. Mme le Maire semble avoir oublié les erreurs du passé, à l'instar des écoles maternelles du Lac Marchais et Saint-Exupéry, éloignées des écoles élémentaires, ce qui génère un véritable casse-tête logistique pour les parents.

Dans la presse locale, Mme le Maire annonce repartir pour un troisième mandat, accompagnée de son lot de promesses : une piscine à la place de la patinoire, une station de métro sans en connaître ni le coût final ni le lieu d'implantation, la réalisation d'un nouveau dojo, la réfection de plusieurs trottoirs, et la création du premier musée de la Police (ne riez pas, cette promesse sera tenue). Elle affirme avoir tenu son engagement de refuser la création du BIP, alors que ce dernier est bien loin d'être abandonné. Elle s'engage à lutter contre les nuisances aériennes, mais depuis la crise Covid, les avions continuent de survoler nos têtes de plus belle. Elle se félicite de maintenir l'équilibre financier en maîtrisant les dépenses de fonctionnement, tout en omettant de mentionner l'augmentation des impôts locaux des Deuillois en cette fin de mandat.

Ce bilan d'étape, truffé de répétitions, a été tiré à 11700 exemplaires et financé par les Deuillois. La majorité semble privilégier les apparences plutôt que de répondre aux véritables enjeux.

Cette majorité s'attribue les mérites en affirmant « Nous l'avons fait » pour des actions d'intérêt commun, alors qu'elles ont été portées par les citoyens, les associations et les artisans locaux. Le 20 juin, un café citoyen a été organisé, cela ressemblait plus à un lancement de campagne. Sans surprise, les élus de l'opposition, qui représentent 55 % des électeurs, n'ont pas été conviés. Nous nous sommes donc invités, afin d'éclairer les Deuillois sur les sujets qui les concernent aujourd'hui et demain. Cette majorité démontre, à l'image de ses deux mandats, une conception particulière de la démocratie participative...

Jean-Marie Roy, Mehdi Legroune, Sylvain Brouard, conseillers municipaux d'opposition. <http://libresadeuil.fr/>
[f LIBRESADEUIL](https://www.facebook.com/libresadeuil/) [i libresadeuil /](https://www.instagram.com/libresadeuil/)
Contact & RDV : libresadeuil@gmail.com